



# 衆議院選挙で自民一強政治の終わりが始まっています。今度は参議院選挙で、政治の中身を変えましょう。全力で頑張ります。

「いよいよ参議院選挙が今年夏に迫っています。の準備をすすめることでは2012年に誕生した安倍政権は誕生して直ちに、生ありません。今こそ、『軍活保護基準の大幅な引き下げを強行、続いた自公事費を削って、医療・福祉・教育にまわせ！』の政権のもと一貫して医療・介護・福祉といった社会保障は切り刻まれ、賃金は上がらず、年金は下げ続けられました。コロナ禍では脆弱な提供体制があらわになる中、『救える命が救われない』事態が全国でも京都でも相次ぎました。看護師11年、現場の声を国会に届け、社会保障の拡充を求め続けてきました。今、政治がやるべきは軍拡で戦争



新幹線延伸計画はきっぱり中止を求める参議院の予定候補者』は私、倉林明子だけです。先の総選挙で自民一強政治の終わりが始まっています。今度は参議院選挙で、政治の中身を変える番です。比例の5人の勝利とともに、京都選挙区での3期目の勝利を目指します。私の政治家としての原点は『弱いもののいじめは許さない』、頑張ります。」

## ■24年12月定例会一般質問



**坂本優子議員** ○交通不便対策について  
1月15日(水) (予約制乗り合いタクシー制度他)  
4番目(午後) ○中宇治地域市民協働推進拠点について



**谷上晴彦議員** ○ゴミ減量、ゴミ袋有料化問題について  
1月15日(水) ○公共料金の引き下げについて  
5番目(午前) ○「終活」事業の実施について



**大河直幸議員** ○人口減少について  
1月16日(木) ○城南勤労者福祉会館について  
1番目(午前) ○史跡・遺跡の扱いについて



**徳永未来議員** ○北陸新幹線延伸計画の敦賀・新大阪ルート(案)について  
1月16日(木) ○市営住宅について



**山崎匡議員** ○市長の政治姿勢について  
1月16日(木) ○草刈り条例の改善について  
4番目(午後)



**宮本繁夫議員** ○市長公約と市政運営について  
1月16日(木) ○西小倉地域の街づくりについて  
5番目(午後) (安田地区の工業用地整備について他)

### 傍聴においてください

質問時間は前後する可能性があります。

### 万博 いまからでも中止を

4月に開幕する大阪・関西万博。隣接地で計画されているカジノと一体です。

会場の大坂湾の人工島・夢洲はメタンガスや一酸化炭素などの有害物質の排出が続く現役の産業廃棄物最終処分場です。昨年3月には爆発事故が起きました。「火気厳禁」と書かれたガス抜き管が置かれた場所は、遠足や修学旅行の児童・生徒が降り立つ場所です。危険な万博は今からでも中止を。

### 北陸新幹線延伸 不安続出

京都府内を地下トンネルで通す北陸新幹線延伸計画(敦賀新大阪間)。地下水を利用する酒造関係者をはじめ知事、京都市長からも不安や懸念の声が上がっています。

昨年暮れには京都仏教会が西脇隆俊府知事に対し、“自然と共存すべきという仏教の教えに遊離する「100年の愚行」として計画の再考を求めました。延伸計画は中止すべきです。

